

UNIVERSIDAD ■ CONFERENCIA

“La marca España ha sufrido más deterioro en nuestro país que en el extranjero”

■ El sociólogo Emilio Lamo de Espinosa señaló ayer: “A los españoles nos falta autoestima y confianza en nosotros mismos”

A.B.

El sociólogo y doctor honoris causa por la Universidad de Salamanca Emilio Lamo de Espinosa participó ayer en una conferencia en la Facultad de Ciencias Sociales bajo el tema “¿Post-occidente?”. Antes de entrar a valorar el tema de la charla, el también presidente de la Fundación Elcano valoró la situación de la marca España en el extranjero tras la crisis económica. “En los últimos años ha sufrido un deterioro pero que ha sido mucho mayor en España que fuera de ella”, detalló. Este hecho se debe, a su juicio, a “que nos falta autoestima y confianza en nosotros mismos”.

“Esto pasa en campos como la economía —detalló— los inversores extranjeros sí apuestan por España, las primas de riesgo se reducen, pero sin embargo los españoles a la crisis económica le sumamos una política, institucional y de Estado que nos deprime bastante”. No obstante, el sociólogo adelantó que en las próximas semanas se iniciará un trabajo de campo en Alemania, Reino Unido, Estados Unidos y Brasil para valorar como ha evolucionado la marca España en los últimos meses.

Respecto a los cambios a nivel mundial, De Espinosa expli-



Lamo de Espinosa (segundo dcha.) a su llegada a la Universidad./BARROSO

LOS DATOS

■ **HONORIS CAUSA POR LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA.** La Universidad de Salamanca distinguió el pasado mes de octubre a Emilio Lamo de Espinosa como doctor honoris causa junto al filólogo Salvador Gutiérrez. El rector destacó de ellos “su vocación, su aportación a la educación española y el hecho incontestable de que son ya maestros de maestros”.

có “el momento crucial” de la historia actual donde se pone “fin a la era de Europa” y la entrada en un mundo distinto “sin parangón desde la Revolución Industrial”. En estos cambios, detalló el manifiesto de intelectuales que apelaban por un gobierno democrático mundial. “Hay problemas como terrorismo, armas de destrucción masiva, movimientos de capital descontrolado o migración que sólo se pueden resolver desde un punto de vista global”, concluyó.